

Raul Castro félicite les membres de la Contre-intelligence Militaire



La Havane, 7 nov. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a présidé hier la cérémonie marquant les 55 ans de la Contre-intelligence Militaire.

Au cours de la cérémonie, le président Raul Castro, fondateur de cet organe relevant des Forces Armées Révolutionnaires, a félicité les membres de la Contre-intelligence Militaire et les a encouragés à préserver l'œuvre de la Révolution.

Le général Alvaro Lopez Miera, premier vice-ministre des Forces Armées Révolutionnaires, a remis à la Contre-intelligence Militaire un diplôme signé par le ministre des FAR.

De son côté, le vice-amiral Julio César Gandarilla, chef de la Contre-intelligence Militaire a remis au président Raul Castro un diplôme reconnaissant sa capacité d'organiser, d'orienter et de diriger le travail de cet organe de la sécurité de l'État depuis sa fondation le 7 novembre 1962.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146768-raul-castro-felicite-les-membres-de-la-contre-intelligence-militaire>



Radio Habana Cuba